

Cayó Cuba ante las Águilas en la liga Can Am



La Habana, 11 jun (RHC) La escuadra cubana de béisbol cedió este domingo por primera vez en la actual temporada, en la liga independiente canadiense-americana, tras caer ante las Águilas de Trois Rivières seis anotaciones por tres, en el cuarto y último partido de una serie de cuatro.

Los locales marcaron tempranamente al fabricar par de carreras en la primera entrada ante el abridor y perdedor por Cuba, el zurdo Ulfrido García (4,1), luego agregaron otras tres en el quinto, y remataron con una más en el séptimo episodio, ante los relevistas Dairon Durán (1,2) y Luis Manuel Castro (3,0).

Cuba, por su parte, solo pudo hacerle una en el quinto capítulo, en siete entradas de actuación, al lanzador derecho Edilson Álvarez.

El dominicano, de 28 años de edad, permitió nueve indiscutibles, pero no regaló boletos, y ponchó a cuatro rivales, para acreditarse la victoria.

El seleccionado antillano logró descontar par de carreras en la parte baja del octavo ante el primer relevista de las Águilas, Richard Cruz, pero en el noveno entró el cerrador Nick Sarianides y dio escón de ponches para apuntarse el salvamento.

A la ofensiva, destacaron por los ganadores, los cubanos Alexander Ayala, de 5-3, y Julio Pablo Martínez, de 4-2, un jonrón, y el venezolano Javier Herrera, de 4-3 con dos impulsadas y un cuadrangular.

Por los derrotados, que pegaron 13 indiscutibles, sobresalieron el jardinero Yoelkis Céspedes, de 3-2, Juan Carlos Torriente y Raúl Gonzales, ambos de 4-2, y el designado Yordanis Samón, de 5-2.

Con tres juegos ganados y uno perdido, la novena cubana iniciará desde este lunes otra serie de cuatro partidos, ante Capitales de Quebec, equipo ante el que perdió tres de los cuatro choques en la pasada temporada.

Números Finales

TRV 6-16-0

CUB 3-13-0

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/132280-cayo-cuba-ante-las-aguilas-en-la-liga-can-am>



Radio Habana Cuba